

## **Al Consejo de Participación Ciudadana del Distrito de Santa M<sup>a</sup> de Benquerencia**

### **Pregunta:**

La AVV “El Tajo” presentó en su día un “*plan paliativo de movilidad externa en los accesos al barrio*”, tanto a la Junta de Comunidades cuando gobernó el PP, como al ejecutivo de García Page y al Ayuntamiento en la legislación anterior y en esta.

A tod@s las administraciones le pareció bien ese plan, quedando a la espera de conocer el plan definitivo para comprar ambos y hacer una puesta en común.

A día de hoy vemos que se está trabajando en el hospital y tenemos entendido que la licencia de obras estaba condicionada a este plan de movilidad externa.

Al no recibir respuesta alguna por parte del Ayuntamiento....

### **Preguntamos:**

Si es cierto que las obras y la construcción del hospital están sujetas a la existencia de ese plan, si existe ese plan de movilidad externa y de accesos al barrio y de ser así si es público y cómo hay que solicitarlo para que nos lo den.

Toledo, 2-01-2018

Sonia Méndez López  
Portavoz de la Asociación de Vecinos El Tajo